
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Blume“ vom 11. Juni 2019, 21:29

Bin ja gespannt was noch passiert. Eine echte Verstärkung war für mich bisher auch nur Sorg.
Für mich sieht es im Moment so aus als würde nur die Kadergrösse ordentlich aufgebläht und
nicht die Qualität. Was ich den Palikuca hoch anrechne ist die Vertragsverlängerung mit
Mathenia. Wobei ich denke das da viel die private Situation bei ihm mitspielt hat und er auch
unter einen anderen Vorstand verlängert hätte.

Vom Trainer halt ich nicht die Welt lasse mich aber gerne eines besseren belehren. Eins denke
ich sollte klar sein wenn wir um den Aufstieg mitspielen wollen muss in Sachen VERSTÄRKUNG
noch ordentlich was passieren sonst wird das nichts bei der Konkurrenz die sich nächstes
Saison in Liga zwei befindet.

Mit großen Sprüchen und arroganten Verhalten hat noch keiner den Aufstieg geschafft ( mein
Eindruck den ich bisher von ihm habe kann mich auch täuschen)
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